
浙江大学信电学院党政联席会议纪要 

 

〔2017〕14 号 

 

信电学院综合办公室                         2017 年 9 月 25 日 

时  间：2017 年 9 月 21 日 

地  点：玉泉校区行政楼 108 会议室 

主持人：钟蓉戎 章献民  

出  席：钟蓉戎 章献民 杨建义 赵颂平 程志渊 

列  席：张  明 张宏纲 赵  毅 陈红胜 

缺  席：赵民建 何乐年 

记录人：蔡  超 

会议纪要如下： 

一、传达学校暑期工作会议精神，认真学习邹晓东书记和吴朝晖校

长的专题报告精神。围绕“一流思想、一流目标、一流标准”，紧跟学

校的战略定位与发展。 

二、传达学校关于巡视整改情况的通报，统一思想、提高认识，逐

一落实整改。 

三、学习《中国共产党巡视工作条例》，了解工作条例的修改与变

化。 

四、汇报学校党代会、学院党代会的筹备工作和具体工作安排，有

条不紊做好换届选举工作。 

五、讨论特色学科建设方案。结合学院暑期教师会议上的讨论，立

足学科特色，整合交叉资源，盘活已有优势，提交可操作的方案。 

六、传达学校新一轮师资队伍定岗定编征求意见稿精神。介绍了学

校的长聘制、教学为主岗、编制不变、岗位不变等新内容，强调学校在

引人用人上更看重高层次人才的吸引。 



七、讨论同意推荐杨建义、李春光为新一届信息学部学位评定委员

会委员。 

八、审议学院《博士研究生新生奖学金评定细则（试行）》。会议

认为，吸引优质生源势在必行，一致同意通过。 

九、审定同意学院与浙江晨泰科技股份有限公司的联合研究中心合

作协议。 

十、审议通过学院《关于新增院级研究机构的通知》，同意赵毅任

集成电路先导技术研究所所长，倪东任副所长。 

十一、讨论学院领导接待日安排。会议认为，学院领导接待日形式

可以多样化，可以不定期召开教师座谈会、学生座谈会、“学生接待日”

等，加强与师生的交流，提高接待日的效率。 

十二、讨论学院专业宣传工作。同意 9月-10月的专业宣传工作。 

十三、审议通过暑期学生实践队伍带队教师的经费报销。 

十四、讨论微电子楼顶楼屋顶花园设计方案。会议认为，要充分利

用微电子楼顶楼空间，积极打造学院的户外“教工之家”，增加师生交

流、小型聚会的场所。讨论基本同意设计方案，建议增加照明、上水、

绿化等施工以及咖啡屋的设计等。 

 

 

 

 

 

送：学院院长、书记、副院长、副书记 

发：各党总支、各系、研究所（中心）、室、工会、团委负责人 

    2017 年 9 月 25 日 


